



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

équilibre financier

Question écrite n° 89647

Texte de la question

M. Michel Vauzelle attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur le plan en préparation de réduction des dépenses de l'assurance maladie qui crée déjà la polémique dans de larges pans du monde de la santé. Ce plan ferait, en effet, peser sur les patients une très large part des 2,5 milliards d'euros d'économie prévus. Les médicaments à vignettes bleues seraient moins bien remboursés, comme les consultations de ville. De la même manière, les transports pour les patients atteints d'affections longue durée et d'hypertension bénigne seraient moins bien pris en charge. C'est ainsi 500 millions d'euros de frais supplémentaires pour les ménages qui toucheront en priorité nos concitoyens les plus pauvres au moment où les chiffres concernant le coût du bouclier fiscal pour l'année 2009 indiquent un remboursement de 678 millions d'euros aux bénéficiaires de ce dispositif dont 423 millions aux 1 169 ménages les plus fortunés. Ces données ne peuvent que choquer un grand nombre de Français. Il lui demande par conséquent de bien vouloir lui indiquer les mesures qu'elle compte prendre afin de faire en sorte que ce plan n'aboutisse pas à une nouvelle fragilisation de la situation financière des plus pauvres de nos concitoyens.

Données clés

Auteur : [M. Michel Vauzelle](#)

Circonscription : Bouches-du-Rhône (16^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 89647

Rubrique : Assurance maladie maternité : généralités

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 5 octobre 2010, page 10748

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)